

保育園からこんにちは

高遠保育園さくらだより

回覧

地域の皆様こんにちは。日頃から保育園を温かく見守っていただきありがとうございます。暑くて残暑も厳しかった夏、プール遊びや水遊びをおもいきり楽しんだ子ども達でした。汗ばむくらいの陽気が続いた秋、みんなで運動会に向けて取り組み、やりきった達成感を味わうことができました。子ども達は、毎日さまざまな経験をして心も体も大きく強く成長しています。そしてこれから冬を迎えます。健康に気を付けて、発表会に向けた活動を取り入れながら、今までの遊びの経験を活かしてたっぷり遊びこんでいきたいと思います。

夏の遊びを満喫しました

プールでお魚みたいに泳いだよ。タイヤをまるく並べてプールを作ったよ。ウォーターライダーだ、つるつる滑る滑る～！



魚つかみ・すいか割り体験

ヌルヌルする～。やった～捕まえた！



焼きたての魚の味は「おいしい～」



年長さんが国少へ川あそびに行ってきました



保育園で夏祭り♪

お神輿担いで「わっしょい」 保護者会で楽しいブースを企画してくれて楽しみました



運動会 みんな素敵だったよ！



秋晴れの気持ちのよい青空の下で、先生やお友だちと一緒に、リズム表現、かけっこ、玉入れ、リレーなど思いきり楽しみました。お家の皆さんと一緒に子どもさん達の成長を感じる素敵な時間でした。お家の方々の応援が嬉しかったね。未満児さんは保育園で幼児組さんを見て真似て運動会の雰囲気を楽しみました。

消防署見学・親子遠足



春日公園へ行ってきました。親子でネイチャーゲームや宝探しなど思い切り遊び秋の自然を堪能してきました。お弁当がおいしかった♡

憧れの消防士さん！消防車にはたくさんの道具が積んであったよ。救急車の中に入れてもらったよ。病院みたいだった。

地域の方々と交流



高齢者施設へお邪魔してふれあい時間を楽しみました。中学生や高校生が遊びに来てくれました。



自分たちで育てた野菜でクッキング



カレーやピザや焼き芋などクッキングを楽しんでいます。おいしいよ～！

高遠保育園は地域の方々に見守られて本当に幸せです。地域の皆様には引き続き大変お世話になります。よろしくお願ひします。これからますます寒い季節になります。元気いっぱい生活できるよう感染予防に心がけていきたいと思ひます。地域の皆様も体調には十分注意され、元気にお過ごしください。

保育園の仕事に興味がある方、是非ぜひご連絡ください。

私たちと一緒に夕方保育をしていただける方がいらっしゃいましたらご紹介ください。

何かお気づきの点やご意見等ございましたら、保育園までお知らせください。 高遠保育園 94-2209